

BMW Group

España

Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa
6 de julio de 2012

Diego Vallejo Pierna entrega su Proyecto de Beca Mario Antolín de Ayuda a la Investigación Pictórica a Gernot Volkmer, Presidente Ejecutivo de BMW Group España y Portugal

La vigésimo sexta edición del Premio BMW de Pintura se ha completado hoy con la entrega del Proyecto de Beca Mario Antolín de Ayuda a la Investigación Pictórica del pintor salmantino Diego Vallejo Pierna. En el acto, realizado en la sede de BMW Group España, el artista ha recibido la segunda parte del galardón de manos de Gernot Volkmer, Presidente Ejecutivo de BMW Group España y Portugal.

Según precisan las bases del concurso, la Beca, dotada con ocho mil euros, se concede al más joven de los concursantes finalistas del Premio BMW de Pintura, y el becario presenta una memoria del trabajo realizado a lo largo de casi un año, que refleja el resultado de su investigación. La obra en cuestión, ST, forma parte de una serie titulada, “From a tree-house”, un paisaje nocturno, realizado en óleo sobre lienzo.

Diego Vallejo Pierna explica el cuadro con sus propias palabras: “El paisaje es el protagonista frente a un ser humano desplazado de la imagen, al que sólo se intuye a través de ciertos rastros de luz. A partir de la idea de esa casa encaramada en el árbol, constitutiva de toda ensoñación infantil y que resulta a su vez ese espacio tan idóneo para la fabulación como para la vigilancia.”

Tomás Paredes, Secretario del Jurado del Premio BMW de Pintura, describe a Diego Vallejo Pierna como “pintor figurativo que gusta de poner la imagen real al borde de la abstracción. Crea un ambiente de misterio, mágico. Las referencias a las fotografías de Thomas Ruff, serie Night, tomadas con infrarrojos, son más forzadas, porque la resolución de Vallejo es pictórica. Hay un efecto claro de soledad, de entidad, de presencia, algo hay frente a nosotros con consistencia, solidez, sin dejar de ser poético. Un ambiente oscuro, en el que se destaca una casa, la luz, un árbol, la soledad...”

Con esta nueva faceta del Premio BMW de Pintura, la marca reitera su apoyo a los artistas españoles y brinda una oportunidad más a esos jóvenes talentos que representan la savia de la pintura del mañana.